
Partner für feine Furniere
Y O U R  P A R T N E R  F O R  F I N E  V E N E E R S

An IVC  Group company
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Thousands of years ago, the ancient Egyptians were already upgrading 

ordinary woods by covering them with thin sheets of higher-quality woods. 

Called veneering, this technique is still used today. It is an excellent way 

to create fi rst-class real wood surfaces economically, and we are the right 

partner for it.

At R.Ulrich we’ve been at home in the veneer trade since 1938, and today 

we offer a range of services that leave nothing to be desired. From the 

careful selection of raw materials, to processing with the latest technology, 

to sophisticated product logistics, we have the knowledge, the experience 

and the equipment to supply veneers of the highest quality. Most of our 

customers have been with us for years, and know that as a third-generation 

family company with around 10 million square metres of inventory and 60 

different species in our product range, we can react quickly, reliable and 

fl exible to any need they may have.

We are also a founding member of the IVC (International Veneer Compa-

ny), a joint venture of medium-sized veneer specialists from Germany, the 

US and Italy, and one of world’s leading veneer manufacturers and dea-

lers. For quality, excellent individualised customer service and international 

strength, we are the right place to turn. 

Schon die alten Ägypter verstanden es vor tausenden von Jahren, weniger 

wertvolles Holz durch das Belegen mit dünnen Blättern von hochwertigen 

Hölzern zu veredeln. Bis heute ist diese Furniertechnik ein hervorragendes 

Verfahren, um auf ökonomische Weise erstklassige Echtholzoberfl ächen 

herzustellen. Und wir sind dafür der richtige Partner.

Bereits seit 1938 sind wir von R.Ulrich im Furnierhandel zuhause und bie-

ten heute eine Leistungsbandbreite, die keine Wünsche offenlässt. Von der 

sorgsamen Auswahl der Rohstoffe über die Verarbeitung mit modernster 

Technik bis hin zu einer hoch entwickelten Warenlogistik: Wir haben das 

Wissen, die Erfahrung und die Technologie für Furniere in bester Qualität. 

Unsere überwiegend langjährigen Kunden vertrauen unserer Kompetenz 

und wissen, dass wir als mittelständisches Familienunternehmen in dritter 

Generation und einem Lagerbestand von ca. 10 Mio. m² aus rund 60 Holz-

arten schnell, zuverlässig und fl exibel auf ihre Anforderungen reagieren 

können.

Wir sind außerdem Gründungsmitglied der IVC (International Veneer 

Company); einem Gemeinschaftsunternehmen mittelständischer Furnier-

spezialisten aus Deutschland, den USA und Italien, das zu den weltweit 

führenden Furnierherstellern und -händlern zählt. Wer Qualität und aus-

gezeichneten Kundenservice in Sachen Furniere sucht sowie individuelle 

Betreuung und international verankerte Stärke, der ist bei uns richtig. 

Führend in Qualität und Leistung
L E A D E R S H I P  I N  Q U A L I T Y  A N D  P E R F O R M A N C E

42404_Ulrich_RZ.indd   242404_Ulrich_RZ.indd   2 26.04.10   08:2626.04.10   08:26



Ihr Spezialist für den Transport und für das Be- und Entladen von Übersee-

containern für Rundhölzer, Schnitthölzer und Furnieren. Dazu stehen uns 

Schwergutstapler zur Verfügung. 

Selbstverständlich schlagen wir auch alle anderen Güter aus und in 

Containern um. Fragen Sie uns!

Hinrich Glissmann GmbH & Co. KG

Billstraße 107 · 20539 Hamburg

Telefon:  040 - 78 55 35 

Telefax:  040 - 780 720 20 

E-Mail:  info@glissmann-spedition.de 

www.glissmann-spedition.de

täglich: Hamburg – Westfalen / Münsterland und zurück

Fragen Sie uns!
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T H E  B E S T  W O O D S ,  R E S P O N S I B LY  H A R V E S T E D

Beste Hölzer verantwortungsvoll gewonnen

Gute Furniere können nur aus besten Rohstoffen gewonnen werden. Des-

wegen ist unsere Einkaufsabteilung personell und fachlich sehr gut aufge-

stellt, um auf den internationalen Märkten das beste Material für unsere 

Kunden zu sichern. Schwerpunkte sind dabei Hölzer aus Nordamerika und 

Europa, aber auch afrikanische Exoten gehören zu unserem Angebot.

Holz ist ein nachwachsender Rohstoff. Aber wir alle wissen, dass er deswe-

gen nicht unerschöpfl ich ist und wie alle natürlichen Ressourcen mit Sorg-

falt und Respekt behandelt werden muss. Als Furnierhersteller und -händler 

tragen wir zwar schon per Defi nition zu einer möglichst umfassenden 

Nutzung von Holz bei – aber das genügt uns nicht. Für uns sind ein kon-

trollierter Holzeinschlag und die kontinuierliche Aufforstung unverzichtbar. 

Deswegen arbeiten wir mit Holzlieferanten, die diese Einstellung teilen. Wir 

sind zudem – wie alle IVC Unternehmen – FSC zertifi ziert. Das FSC-Sys-

tem zur Zertifi zierung von Forstwirtschaft wurde zur Sicherung der nach-

haltigen Waldnutzung gegründet. In einem separaten System umfasst die 

Zertifi zierung auch die Kontrolle des Holzfl usses durch die Verarbeitung und 

den Handel zwischen Wald und Endkunden (Produktkettenzertifi zierung). 

Quality veneer can come only from quality raw materials. Our procurement 

department has the personnel resources and knowledge to secure for our 

customers the best materials on the international markets. Our focus is on 

woods from North America and Europe, but we also carry exotic African 

woods.

Wood is a regenerative raw material, but we all know that it is not end-

less, and must be treated with care and respect just like any other natural 

resource. As a veneer manufacturer and dealer, by defi nition we contribute 

to the most effi cient possible use of wood, but that isn’t enough for us. We 

insist on controlled harvesting and continuous reforestation. 

We work with wood suppliers who share these principles, and like all IVC 

companies we are FSC certifi ed. The FSC forestry certifi cation system was 

introduced to assure sustainable use of forest resources. In a separate sys-

tem, the certifi cation also includes monitoring of the fl ow of wood products 

through processing and to the trade, from forest to end-user (chain of 

custody certifi cation). 
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Unser Team berät Sie gerne
SENATOR Reisen GmbH   ·   Gertrudenstr. 3   ·   D-20095 Hamburg

Tel. +49 (0)40 32 32 07-0   ·   Fax: +49 (0)40 33 13 47
www.senatorreisen-hamburg.de 
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Wir von SENATOR Reisen wollen, 
dass Ihre Reise 

Ihnen bereits bei der Vorbereitung Freude macht.

www.jsdeutschland.de

Diese Broschüre wurde gestaltet
und produziert von
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Für Sie unterwe Weil jeder Auftrag der Wichtigste ist!W ft iaegs. W tigste iraAuft
neydnSid

D-32052  Herford  ·  Goebenstraße 3-7  ·   Tel.:+49 (0)5221 34248-0 · Fax: -34248-18

D-49134 Wallenhorst · Marie-Curie-Str.4 · Tel.:+49 (0)5407 34948-0 · Fax - 34948-20

EUROPASPEED
GmbH & Co. KG

www.europaspeed.de
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T H E  L A T E S T  T E C H N O L O G Y  F O R  T H E  H I G H E S T  Q U A L I T Y  P R O D U C T S

Modernste Technik für hochwertige Produkte

Alle Produktionsanlagen von R. Ulrich und der IVC Gruppe entsprechen dem 

aktuellen Stand der Technik, um die Einhaltung der Kundenspezifi kationen 

bei bestmöglicher Wirtschaftlichkeit zu gewährleisten. Bevorzugte Verfah-

ren für die Holzbearbeitung sind das Messern bzw. Schälen ohne Material-

verluste. Je nach eingesetzter Schnitttechnik können hiermit Furniere mit 

unterschiedlichen Optiken hergestellt werden.

Ein gutes Beispiel für die Sorgfalt unserer Produktion ist das moderne Fur-

nierwerk am deutschen Standort Prignitz. Frisch angelieferte Rundhölzer 

werden hier durch eine großzügige Berieselungsanlage geschützt, bevor 

sie abgelängt, elektronisch auf das korrekte Produktionsmaß vermessen 

und entrindet/geglättet werden. Anschließend erfolgt das exakte Zurichten 

auf einer lasergesteuerten Blockbandsäge. Das Kochen der Hölzer, um sie 

geschmeidig für das Messern bzw. Schälen zu machen, erfolgt compu-

tergesteuert; das verhindert ungewünschte Veränderungen der Holzfarbe. 

Geschält wird rund oder exzentrisch im Staylog-Verfahren. Sowohl bei den 

Schäl- als auch den Hochleistungsmessermaschinen können abweichend 

von der Standarddicke von ca. 0,5 mm auch Starkschichtfurniere herge-

stellt werden. Bei allen Maschinen sorgen Leuchttische für eine exakte 

Qualitätskontrolle. Durchlaufpressen und Bügeltrockner sind verantwortlich 

für glatte Furniere mit einer korrekten Holzfeuchte. Abschließend kappt ein 

automatischer Clipper die Furniere auf die gewünschten Breiten. Dann ste-

hen den Kunden Furniere zur Verfügung, die durch ihre Ursprungsqualität 

und die ebenso sorgsame wie präzise Verarbeitung überzeugen.

All production facilities of R. Ulrich and the IVC Group incorporate the latest 

technology, in order to ensure adherence to customer specifi cations with 

the greatest possible effi ciency. Our preferred process of veneer manu-

facturing is slicing or peeling, with no material wastage. Different slicing 

techniques create veneers with different visual effects.

A good example of the care we take in production is our modern veneer 

plant in Prignitz in Germany. Freshly delivered logs are protected in a ge-

nerously dimensioned sprinkler room before being cut to length, electroni-

cally measured to the correct processing dimensions, and debarked and 

smoothed. The piece is then precisely dressed on a laser-guided log band 

saw. Boiling of the logs, to make them pliable for slicing or peeling, is 

computer-controlled to prevent undesirable changes in wood colour.

We use a round or eccentric staylog peeling process. The standard veneer 

thickness is about 0.5 mm, but our peeling and high-performance slicing 

machines can also produce thicker veneer sheets if desired. Light tables 

provide exact quality control for all machines. Direct-feed veneer presses 

and press dryers assure smooth veneers with the correct moisture content. 

An automatic clipper then cuts the material to the desired width. Our custo-

mers value the veneers both for their material quality and for their careful, 

precise manufacturing.
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Lohe 56   ·   22941 Bargteheide   ·   Telefon (04532) 6696   ·   Telefax -21003   ·   info@joel-technik.de   ·   www.joel-technik.de

uverlässiger und kompetenter PartnerIhr zuve

Die Joël – Technik wurde vor vierzig Jahren gegründet. Heute besteht das 

Team aus 19 Mitarbeitern. Außer der Elektroinstallation sind wesentliche 

Bereiche unseres Tätigkeitsfeldes die Planung, Installation und Wartung von 

Einbruchmelde- und Brandmeldeanlagen für privat und Gewerbe. Auch für 

die Planung von Elektroanlagen sind wir Ihr kompetenter Ansprechpartner.

Wood is a natural product, so it’s never quite the same from piece to piece. 

This makes it diffi cult for any veneer maker to deliver large orders exactly 

as desired. Here, we help our customers in several ways. 

IVC production facilities label all veneer packages with a barcode showing 

the exact surface dimensions. Automatic sorting systems separate products 

into defi ned categories, such as species, colour and special thicknesses for 

use in automobiles, boats or for fl ooring. This means that our products are 

stocked pre-sorted and practically ready for sale, saving customers handling 

costs and time.

The individuality of wood is also the reason why veneer users typically 

visit vendors personally to look at the product and assemble their orders 

themselves, based on their needs. However, our customers know that 

we are thoroughly familiar with their requirements, and can meet them. 

More and more frequently, they save themselves the trouble of personal 

inspection and let us put together their order. We are very proud of the 

trust this shows.

Thanks to the depth and breadth of our range, and our large warehouse 

capacity, we can deliver a wide variety of products quickly and with high 

availability, aided by an IT system developed especially for us. Our electronics 

partner Joël-Technik GmbH implemented the necessary electrics and wiring. 

The system covers all aspects of our business, from delivery logistics to 

stocking to invoicing. By providing complete informa tion quickly, it helps us 

advise customers in detail and handle orders quickly.

Holz ist ein Naturprodukt und deswegen immer wieder anders. Das macht 

es den Weiterverarbeitern von Furnieren nicht leicht, wunschgerecht zu-

sammengestellte Bestellungen zu realisieren. Hier unterstützen wir unsere 

Kunden mit verschiedenen Maßnahmen. 

So erhalten beispielsweise die Furnierpakete bereits in den IVC-

Produktions stätten ein Barcodeetikett mit dem exakten Flächenmaß. 

Automatisch gesteuerte Sortieranlagen separieren die Produkte zudem in 

bestimmte Segmente; etwa nach Holzarten, Farben oder Sonderdicken für 

Furniere zum Einsatz im Automobil-/Schiffsbau oder für die Herstellung 

von Bodenbelägen. Unsere Ware ist somit praktisch verkaufsfertig konfek-

tioniert und spart den Kunden entsprechend Kosten und Umschlagszeiten.

Die Individualität von Holz ist auch der Grund, warum in der Regel Furnier-

verarbeiter beim Anbieter die Produkte persönlich besichtigen und die 

Bestellungen nach ihren Vorstellungen selbst zusammenstellen. Unsere 

Kunden allerdings wissen, dass wir ihre Anforderungen genau kennen und 

umsetzen können. Deswegen verzichten sie immer häufi ger auf die eigene 

Besichtigung und überlassen uns die Auswahl. Auf diesen Vertrauensbeweis 

sind wir sehr stolz.

Dank der Tiefe und Breite unseres Sortiments und der großen Lagerkapa-

zitäten sind wir in der Lage, eine große Vielfalt mit hoher und schneller 

Verfügbarkeit sicher zu stellen. Dazu trägt ein speziell für uns entwickeltes 

EDV-System bei. Die dafür erforderliche moderne Elektrik und Verkabelung 

hat unser Elektrotechnik-Partner Joël-Technik GmbH realisiert. Das System 

umfasst von der Lieferlogistik über den Lagerbestand bis zum Rechnungs-

wesen sämtliche Aspekte unserer Geschäftstätigkeit. Das unterstützt unse-

re intensiven Beratungsleistungen mit schnellen und detaillierten Informati-

onen sowie einer raschen Auftragsabwicklung. 

Überzeugend in Auswahl und Service
E X C E L L E N C E  I N  S E L E C T I O N  A N D  S E R V I C E
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6 7Beispiele lieferbarer Furniere I Examples of the veneers we supply:

•  Standard- und Sonderstärken bis ca. 2,8 mm  I    

Standard and special thicknesses up to approx. 2.8 mm

• Amerikanische Kirsche  I  American cherry

• Makassar  I  Ebony

• Kanadischer Ahorn I  Maple

• Amerikanischer Nußbaum I  American walnut

• Weiße Esche  I  white ash

• Birke  I  Birch

• Weißeiche und Roteiche  I  White oak and red oak

• Buche  I  Beech

• Teak  I  Teak

• Wengé  I  Wengé

• Mahagoni u. v. m.  I  Mahogany and much more
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Ein Unternehmen der IVC  Gruppe

R. Ulrich & Co. GmbH

Stenzelring 21

21107 Hamburg · Germany 

Telefon:  +49 (0)40 / 75 60 11-0

Telefax:  +49 (0)40 / 75 60 11-70

info@ulrich-veneers.com

www.ulrich-veneers.com

Furnierwerk Prignitz 

Tannenkoppelweg 10

16928 Falkenhagen · Germany

Telefon:  +49 (0)3 39 86/50 80

info@furnierwerk-prignitz.de

International Veneer Company, Inc.

1551 Montgomery Street,

South Hill, Virginia 23970 USA

Phone:  (434) 447 - 7100

main@ivcusa.com

International Timber and Veneer, LC.

75 McQuiston Drive

Jackson Center, Pennsylvania 16133 USA

Phone: (724) 662 - 0880

ivcitv@zoominternet.net 
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